
 

令和４年１１月せとまちトーク 

（市民と議会の意見交換会） 

 

水無瀬中学校区    都市活力委員会 

① テーマ 

地域公共交通 

～市民の安心・安全な移動手段を考える～ 

 

② テーマに対してあなたが考える課題・問題点 
 乗客が少ない 

 リタイアした高齢者の利用が多いが、そのニーズに対応しきれていない 

 利便性が悪い 

 デマンド型にできないか 

 
③課題・問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法） 

行政        地域        その他 
 地域性をもっと分析す

る 

 乗車する人の「目的」

「ニーズ」をしっかり

把握し、分析し直す 

 少々乗車料金が高くて

も必要があれば乗車す

る 

  

 


